

「先輩職員の声」

環境産業部 環境保全課

事務職(環境)

入庁6年目(令和4年時点)



現在の自分の仕事

地球温暖化対策の推進を中心に、水質汚濁・土壌汚染・騒音・振動・悪臭といった公害に関する業務に取り組んでいます。



和泉市を選んだ理由

ちょうど良いタイミングで、今までの知識・経験を活かせる環境職の募集があったからです。環境に関する業務は伸び代があると考えていたのも、和泉市を選んだ理由です。



実際に働いてみて

環境と一口といっても市内の空き地の雑草の話から、地球規模の課題である気候変動問題まで非常に幅広い多様な知識が求められる部署が環境保全課です。また、大変ありがたいことに一昨年前まで環境省に出向させていただき、最前線の地球温暖化対策の業務に従事する経験も積むことができました。



仕事の面白さや和泉市の良さなど就職してみて感じること

環境保全課の仕事の面白さは、一般に思われている公務員の業務とは異なった業務に携われる点です。例えば、工場・事業場への立入検査といった現場仕事、住民からの相談対応、騒音・振動測定、さらには水質・土壌調査のためのサンプリングといった業務です。もちろん審議会の運営、計画策定や届出・申請の審査事務といった業務も担当できます。



これから和泉市を受験しようと思っている人へのメッセージ

今後、日本において 2050 年カーボンニュートラルに向けて、脱炭素というキーワードを中心に、環境に関する物事は社会全体の中心になっていくと考えています。環境という伸び代のある、多様性に富んだ業務に携われる本市に挑戦することは、自分自身にプラスになることだと思います。既成概念をとらわれない、意欲ある方は本市に挑戦してください。